



Jedesmal, wenn Du Verständnis zeigst für einen Menschen,
ist Weihnachten.

Jedesmal, wenn Du einem Menschen hilfst,
ist Weihnachten.

Jedesmal, wenn ein Kind geboren wird,
ist Weihnachten.

Jedesmal, wenn du Gott bei Dir einläßt, ist Weihnachten.
(Aus Brasilien)

Sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,

am Ende des Jahres bedanken wir uns bei Ihnen, sehr geehrte Eltern, für die konstruktive Zusammenarbeit und Ihre tatkräftige Unterstützung bei den verschiedensten Anlässen. Damit leisten Sie einen wertvollen Beitrag dazu, für unsere Schülerinnen und Schüler die Schule der Zukunft zu gestalten.

Ein besonderes Dankeschön gilt Ihnen und euch, liebe Schülerinnen und Schüler, für den enormen Einsatz und das Engagement für die sozialen Projekte während der Adventszeit. Im Rahmen der Aktion „Gemeinsam für Köln! Unsere Schule in Weihnachtsmission“ konnten mehr als 70 schön verpackte Geschenke für obdachlose Frauen und Männer übergeben werden. Dabei bekommt jede(r) Beschenkte neben einem Präsent mit dem alltäglichen Notwendigem ein Stück Menschenwürde geschenkt.

Durch die vielfältigen Aktivitäten rund um das WDR 2 Weihnachtswunder wurde der enorme Betrag von 1900,00 € eingenommen. Am 16.12.2025 hat eine Abordnung der SV den Scheck persönlich zum Glashaus nach Essen gebracht.

Liebe Schülerinnen und Schüler, für die vielfältigen Aktionen, mit denen ihr unser Schulleben gestaltet und bereichert, danken wir euch herzlich. Arbeitet weiterhin mit daran, dass wir eine gut funktionierende Schulgemeinschaft bleiben. Damit tragt ihr dazu bei, die Welt ein Stück besser zu machen. Und genau das ist die Botschaft des Weihnachtsfestes. Wir feiern die Geburt Christi und der Engel des Herrn hat zu den Hirten die Worte gesprochen: „Fürchtet euch nicht! Heute ist der Retter zur Welt gekommen. Es ist Christus der Herr, der unser Leben begleitet.“

So wünsche wir Ihnen und Ihren Familien ein gesegnetes und friedvolles Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2026. Und natürlich auch: Schöne Ferien!